

## PIA1: Erlebnispädagogisches Grundlagenseminar:

### Viele gute Eindrücke und Erfahrungen im Gepäck!

Mit ungewissen Erwartungen reiste unsere Klasse, die PIA1, zur erlebnispädagogischen Woche in den Südschwarzwald. Wir starteten mit Bus und Bahn, und schon vor der Ankunft am Wolfhof im Nonnenbachtal wurden wir von den Mitarbeitern des „N.E.W.-Instituts für Erlebnispädagogik“ überrascht. Sie nahmen unser Gepäck entgegen und schickten uns los, ins erste naturpädagogische Abenteuer. Anschließend erwartete uns in der Unterkunft bereits ein leckeres Abendessen in freundlicher Umgebung.



Die folgenden Tage ließen uns alle Vorbehalte vergessen, denn die Angebote und Aktionen wurden immer unseren Wünschen und dem Wetter entsprechend angepasst. Die Gruppenleiter haben es mit Teamspielen und abenteuerlichen Aktionen geschafft, uns als Teilnehmer zu begeistern, persönlich zu stärken und uns als Klasse näher zusammen zu bringen. Mit Freude testeten wir unsere Grenzen aus und stellten fest, dass wir uns viel mehr zutrauen können als wir es taten.



Abends genossen wir das gemütliche Beisammensein mit Gesellschaftsspielen, Tischtennisbattles, guten Gesprächen und natürlich die Klassengemeinschaft.



Die Zeit verging wie im Fluge und wir waren schon etwas traurig, als es ans Heimreisen ging. Doch mit vielen guten Eindrücken und Erfahrungen im Gepäck starten wir angehenden Erzieherinnen und Erzieher wieder in unseren Alltag, inspiriert vom Natur-Erleben und vom schönen Miteinander. (Mai 2023)